

91, rue du Fbg Saint-Honoré  
75008 Paris  
Tél. 33 (0) 1 55 73 45 20

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour Communication Immédiate

### BREMOND & ASSOCIÉS ET CADWALADER SCELLENT UNE ALLIANCE STRATEGIQUE

**Londres et Paris, 3 Octobre 2016** – Bremond & Associés, cabinet d’avocats d’affaires français de premier plan et Cadwalader, Wickersham & Taft LLP, firme américaine de référence intervenant auprès de groupes internationaux et d’établissements financiers, sont heureux d’annoncer l’alliance qui scelle leur coopération sur le marché français des restructurations.

L’alliance entre Bremond & Associés et Cadwalader, qui restent indépendants, s’inscrit dans la continuité d’une collaboration étroite et couronnée de succès entre les deux firmes.

L’équipe *restructuring* du cabinet Bremond & Associés, menée par son fondateur Guilhem Bremond, acteur majeur du marché français, intervient sur des opérations de restructurations financières et opérationnelles dans le cadre de procédures tant préventives que collectives. Avec plus de 20 avocats spécialisés, l’équipe *restructuring* du cabinet est particulièrement reconnue pour sa compréhension des problématiques économiques, sa vision stratégique et sa créativité dans l’élaboration de solutions adaptées.

Animé par Gregory Petrick et Yushan Ng, associés, le département *restructuring* de Cadwalader s’impose comme l’un des leaders londoniens du marché européen. L’expertise incontestée de la firme en matière de droit des entreprises en difficulté, situations spéciales, *distressed* M&A et restructurations financières permet à Cadwalader d’assister ses clients (*buy side*) dans la réalisation d’opérations de restructuration transfrontalières et dans la poursuite d’objectifs ambitieux en leur qualité tant de créancier que de nouvel investisseur.

Delphine Caramalli, associée en charge de la pratique European Restructuring du cabinet Bremond, a déclaré « Cette alliance entre nos deux cabinets permettra à nos clients internationaux d’accéder aux meilleures opportunités d’investissements sur le marché français tout en bénéficiant d’un service

juridique d'excellence à travers l'intervention des meilleurs avocats *restructuring* de Paris, Londres et New York ».

Patrick Quinn, *managing partner* de Cadwalader, a ajouté « Nous sommes heureux d'avoir scellé une alliance stratégique commune avec ce cabinet français d'excellence. L'expérience unique de Bremond & Associés en matière de droit français des entreprises en difficulté combinée à l'expertise de Cadwalader et à son positionnement en tant que cabinet de conseil international réputé dans la négociation et la réalisation d'opérations transfrontalières complexes, nous permet d'offrir conjointement à nos clients une grande qualité de conseils juridiques ainsi qu'une approche créative et commerciale dans l'élaboration de solutions sur le marché toujours plus sophistiqué du *restructuring* français ».

### **A propos de Bremond & Associés**

Créé en 2006, par une équipe d'avocats expérimentés, Bremond & Associés est un cabinet de référence en droit des affaires, basé à Paris et présent sur des dossiers tant français qu'internationaux. La clientèle du cabinet se compose d'entreprises cotées, ou non cotées, de fonds d'investissements et d'établissements financiers, français et internationaux. Le cabinet intervient sur des opérations de fusions-acquisitions et de restructurations tant pour le compte de sociétés *in bonis*, que de sociétés en difficulté ou de fonds d'investissements. Le cabinet dispose, par ailleurs, d'une équipe d'avocats dédiée aux contentieux des affaires ainsi qu'un département de droit social offrant une expertise de très grande qualité. La pratique *restructuring* de Bremond & Associés est l'une des plus réputée du marché français. Conseillant tant les investisseurs financiers que les sociétés débitrices, le cabinet intervient sur les plus grandes opérations de restructuration impliquant des actifs en France. Pour plus d'informations, visitez le site [www.bremond.net](http://www.bremond.net).

### **A propos de Cadwalader, Wickersham & Taft LLP**

Fondé en 1792, Cadwalader Wickersham & Taft LLP, intervient pour le compte d'une clientèle diversifiée, comprenant plusieurs des établissements financiers et groupes internationaux de premier plan, dans plus de 50 pays. Avec des bureaux basés à New York, Londres, Charlotte, Washington, Houston, Beijing, Hong Kong et Bruxelles, Cadwalader offre une expertise juridique dans les domaines suivants : droit de la concurrence, droit bancaire, finance d'entreprise, gouvernance d'entreprise, énergie, droit de l'environnement, rémunération des dirigeants, restructuration financière, droit de la santé, propriété intellectuelle, contentieux, fusions-acquisitions, *private equity*, droit patrimonial, droit immobilier, régulation, sûretés, financement structuré, droit fiscal et droit pénal des affaires. Pour plus d'informations, visitez le site [www.cadwalader.com](http://www.cadwalader.com).

Contacts:

Kimberly Brooks +1 212 504  
5652

[kimberly.brooks@cwt.com](mailto:kimberly.brooks@cwt.com)

Bridget Uebel +44 (0) 20 7170  
8691

[bridget.uebel@cwt.com](mailto:bridget.uebel@cwt.com)

# NewsRelease

For Immediate Release:

## Cadwalader and Bremond Form Strategic Alliance

**London and Paris, October 3, 2016**—Cadwalader, Wickersham & Taft LLP, a leading international law firm to global corporations and financial institutions, and Bremond & Associés, a leading French restructuring law firm, are pleased to announce the formation of a joint strategic alliance to pursue restructuring opportunities in the French market.

The alliance between Cadwalader and Bremond, both of which will continue to remain independent partnerships, is the result of the two firms working successfully together on a number of complex cross-border transactions involving French issuers and assets.

Cadwalader has developed one of the leading London-based European restructuring practices, led by partners Gregory Petrick and Yushan Ng. The firm's depth of expertise across restructuring and insolvency, special situations, distressed M&A and distressed investing, has enabled Cadwalader to help buy side clients successfully navigate complex multi-jurisdictional restructurings and achieve their desired outcomes whether that is, as an existing creditor or new investor.

Led by Guilhem Bremond, a leading practitioner in the French restructuring market, Bremond's tier-one restructuring team represents clients on a wide variety of matters ranging from distressed LBOs to in-court proceedings. With more than 20 lawyers, the firm's restructuring group is known for its deep understanding of business situations and its creative talent in finding solutions.

Patrick Quinn, managing partner of Cadwalader, commented "We are pleased to have formed a joint strategic alliance with this leading French law firm. Bremond's deep experience in the French restructuring and insolvency market combined with Cadwalader's expertise as international counsel in negotiating and delivering successful outcomes in complex multi-

jurisdictional restructuring matters, allows us to provide clients with high quality legal advice and commercial, creative solutions in the increasingly sophisticated French restructuring market.”

Partner Delphine Caramalli, head of the European Restructuring practice of Bremond, added “This alliance between our two firms is aimed at offering international clients access to the best opportunities in the French market while providing high standards of legal services by widely revered multi-jurisdictional lawyers.”

#### **About Cadwalader, Wickersham & Taft LLP**

Cadwalader, Wickersham & Taft LLP, established in 1792, serves a diverse client base, including many of the world's leading financial institutions and corporations in more than 50 countries. With offices in New York, London, Charlotte, Washington, Houston, Beijing, Hong Kong and Brussels, Cadwalader offers legal expertise in antitrust, banking, corporate finance, corporate governance, energy, environmental, executive compensation, financial restructuring, health care, intellectual property, litigation, mergers and acquisitions, private equity, private wealth, real estate, regulation, securitization, structured finance, tax and white collar defense. For more information, visit [www.cadwalader.com](http://www.cadwalader.com).

#### **About Bremond & Associés**

Bremond & Associés, founded in 2006 by a team of experienced lawyers, is a leading corporate law firm for business clients renowned for its expertise in domestic and cross-border transactions. Headquartered in Paris, the firm’s clientele comprises French and international listed and non-listed companies, investment funds and financial institutions. The firm advises on acquisitions, disposals or restructuring for companies, groups or their shareholders, as well as on the structuring, the negotiation and the implementation of LBO transactions on behalf of investments funds. The firm also has a solid litigation team as well as a high quality labor law department. One of the leading restructuring law firms in France, Bremond is top ranked for its special situation expertise, and its involvement in major out-of-Court and in-Court proceedings. For more information, visit [www.bremond.net](http://www.bremond.net).